

MIFF 2023

Besucherregistrierung ist geöffnet

Mittwoch, 23.11.2022

Die Malaysian International Furniture Fair (MIFF) 2023, nach eigenen Angaben Südostasiens größte Möbelmesse, die vom 1. bis 4. März 2023 in Kuala Lumpur stattfindet, hat die Besucherregistrierung geöffnet.

Wie der Veranstalter mitteilt, wollen „führende malaysische Exporteure und Hersteller globalen Einkäufern neue Möglichkeiten bieten, ihre Bestände und Geschäfte nach Covid-19 wieder aufzubauen“. Die von Informa Markets organisierte MIFF ist laut eigener Aussage nach wie vor die globalste und größte B2B-Möbel- und Einrichtungsmesse in Südostasien und bekannt für ihre hohe Belastbarkeit und die große Vielfalt an Top-Lieferanten und Produkten.

Die Besucherregistrierung für die viertägige Veranstaltung, die im World Trade Centre Kuala Lumpur (WTCKL) und im Malaysia International Trade & Exhibition Centre (MITEC) stattfindet, ist ab sofort auf der Website der Messe (www.miff.com.my) möglich. Es gibt keine pandemischen Beschränkungen für internationale Besucher, da Malaysia seit der Wiedereröffnung der Grenzen im April alle Regeln ab dem 1. August 2022 abgeschafft hat.

Auf der MIFF 2023 werden mehr als 500 Aussteller aus Malaysia und dem Ausland ihre neuesten Produkte und Produktlinien vorstellen, darunter auch Designtrends, die dem durch die Pandemie veränderten Lebens- und Arbeitsraum entsprechen. Einkäufer können sich persönlich mit den bekanntesten Anbietern Malaysias austauschen, darunter Poh Huat, Ecomate, Favourite Design, Latitude Tree, Luxury Sleep, Mobilia International, SWS, Oasis und Wegmans. Eine Vielzahl ausländischer Aussteller erweitert das Angebot. Bestätigt sind bisher Unternehmen aus China, Indien, Indonesien, Japan, Südkorea, Singapur, Taiwan und Thailand.

Es wird erwartet, dass die MIFF 2023, die von internationalen Einkäufern aus 140 Ländern und Regionen besucht wird, erneut eine starke globale Nachfrage von einer großen Anzahl von Stammkäufern und neuen Besuchern erfahren wird. In den ersten beiden Wochen der Besucherregistrierung wurde bereits die Teilnahme von 50 Ländern und Regionen bestätigt.

Besucherregistrierung ist geöffnet